

Pendant longtemps l'homme et l'ours ont partagé le même biotope. L'ours est emblématique de la force et de la connexion avec l'énergie de la terre. L'ours a été chassé et vénéré depuis la préhistoire et les grottes paléolithiques, les traditions populaires jusqu'à l'engouement moderne de l'ours en peluche l'attestent. Capable de se dresser sur ses pattes postérieures, l'ours semble mystérieusement proche des hommes. Mythes et légendes les associent. Amis ou ennemis ?

Au travers de deux histoires le spectacle fait dialoguer l'animalité de l'homme et l'humanité de l'ours. « Des ours et des hommes » aborde des thèmes tels que la résilience, le pardon, l'espoir, la force de la vie. On y apprend également pourquoi il y a un ours sur le drapeau de Berne ...selon la légende.

Les histoires racontées et rythmées, parfois slamées ou mises en musique.

Durée : 55 minutes. Public : dès 10 ans.